

Lust an der überraschenden Vielfalt – zum 14. Mal startet die Kunstmesse ART.FAIR in den rheinischen Kunstherbst

 Veröffentlicht: 23. September 2016 || 



Köln, 20.09.2016 – Der Startschuss zur 14. Ausgabe der ART.FAIR | Messe für moderne und aktuelle Kunst fällt in diesem Jahr am 27. Oktober (Vernissage am 26. Oktober). Bis zum 30. Oktober 2016 zeigen dann mehr als 100 Galerien in den Hallen 1 & 2 der koelnmesse ein vielversprechendes Spektrum nationaler und internationaler Kunst aus Gegenwart und Moderne.

Zur Ironie des Schicksals

Mit Hilfe einer ausrangierten, russischen MiG-21, amerikanischen Oldtimer-Limousinen und mit Bewegtbildern bespielten Monitoren erschafft der Kölner Künstler Bernd Reiter eine multimediale Installation mit den monumentalen Maßen 5,30 (Höhe) x 8,10 (Breite) x 15,50 (Länge) Meter, die den Titel »Ironie des Schicksals« (2016) trägt.

Die ART.FAIR

Seit ihrer Gründung 2003 ist die ART.FAIR mit jährlich 35.000 verzeichneten Besuchern zu einer der drei größten Kunstmesen Deutschlands gewachsen und verbindet seit jeher erfolgreich Anerkanntes mit Neuem. Mit diesem Mix vereint die Messe junge Interessenten und Kunstliebhaber, die auf der ART.FAIR zum Teil ihre ersten Kunstkäufe tätigen, mit etablierten Sammlern, die auf der ART.FAIR die Möglichkeit erhalten, Ihre Kollektionen zu erweitern und neue Positionen zu entdecken.

Weitere Informationen zu ART.FAIR und BLOOOM finden Sie unter www.art-fair.de oder www.bloom.de.

Diesen Beitrag teilen, das Unterstützt uns, DANKE !

